



Neue Angebote im Dattelner Süden

„Schneidern, Hämmern, Basteln überall im Haus...“

Neue Kreativ-Gruppe gestartet

Im April ist die offene Kreativ-Gruppe im Dattelner Süden an den Start gegangen. Da kommen Menschen zusammen, die Lust haben, sich mit verschiedenen Techniken gestalterisch zu betätigen, und vielleicht etwas Neues ausprobieren möchten und sich von anderen etwas abschauen wollen – oder ganz einfach „ihre“ geliebten Handarbeiten Bastelsachen in einer geselligen Runde zu machen. Malen, basteln filzen, kneten, stanzen, sägen, häkeln, schneiden...alles ist möglich.

Die Kreativ-Gruppe trifft sich alle 14 Tage in den ungeraden Kalenderwochen mittwochs um 16.00 Uhr in der Versöhnungskirche.

Kommen Sie und bringen Sie Ihr Material und Werkzeug mit. Sie sind herzlich willkommen!

Schach im Dattelner Süden

Mögen Sie Schach? Aber es fehlt an Gelegenheiten und Schachpartnern? Oder Sie finden es faszinierend, hatten aber nie Gelegenheit, es zu lernen? Oder Sie konnten es mal, haben aber alles vergessen und trauen sich nicht? Dann sind Sie bei der offenen Schachgruppe im Dattelner Süden richtig: Montags ab 18.00 Uhr in den Jugendräumen (UG) der Versöhnungskirche.

Unter kundiger Anleitung - aber garantiert ohne Zwang und ohne Stress. Denn dass Schach immer ernst und schweigsam sein muss, ist passé. Nein, beim Schach geht man nicht mehr zum Lachen in den Kohlenkeller! Vielmehr lernen Sie es hier spielerisch und ohne Leistungsdruck kennen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann rufen Sie uns an: R. Schloßer, 0160 32 60 527.